
新华社电 美国网球协会１８
日宣布， ２０１７年美国网球公开赛
的奖金总额将超过５０００万美元，
继２０１６年之后， 美网再次成为全
球奖金最丰厚的网球赛事。

美国网协表示， 今年美网公
开赛的奖金整体增加了４００万美
元， 达到５０４０万美元。 届时， 男
女单打的冠军得主都将获得３７０
万美元的奖金。 与２０１６年相比，
今年美网每一轮比赛的奖金金额

平均上涨了７．５％。
在双打方面， 男双和女双的

冠 军 奖 金 为 ６７．５ 万 美 元 。 另
外 ， 资格赛总奖金也将超过２９０
万美元， 在去年的基础上增加了
４９．２％。

“五年前， 我们曾向选手承
诺美网公开赛的奖金总额将超过
５０００万美元，” 美国网协主席科
特琳娜·亚当斯表示， “如今我
们很高兴能够履行诺言。”

本报讯 随着2017年网球亚
洲赛季日益临近， 北京时间18日
中网组委会宣布， 三届大满贯冠
军、 现世界第一、 赛会卫冕冠军
英国名将穆雷正式确认将参加
2017年中国网球公开赛。

这是穆雷第四次来到中网参
赛， 距他第一次来到北京已经过
去了7年。 在这7年的时间里， 穆
雷走上世界第一的同时， 中网也
成为亚洲唯一的皇冠赛事。 2010
年， 年少成名的穆雷以世界第四
的身份出战中网 ， 收获八强 ；
2014年重返北京， 穆雷打进半决
赛， 与德约科维奇的那场大战至
今令人回味； 2016年下半赛季，
穆雷带着冲击世界第一的斗志出
战中网， 最终连胜五场， 职业生
涯首次拿到中网冠军。 凭借中网
夺冠的气势， 穆雷最终凭借令人
惊叹的24连胜在年末如愿登顶世
界第一。

能够重返中网， 重返这片见
证过自己辉煌一刻的钻石球场，
穆雷直言十分期待， 他渴望与众
多世界高手展开对决。 除穆雷确
定参赛， 本赛季上演王者归来、
赢得15届大满贯冠军的纳达尔早
在法网期间便确定了北京之约。

女子方面， 随着科维托娃、
阿扎伦卡两位顶尖好手的成功复
出， 在当下百花齐放的WTA格
局中， 谁最终能够问鼎中网冠军
成为最大悬念。

（中新）

■体育资讯

■新闻分析
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7月17日浙江签下在欧洲浸
淫多年的维姆斯， 同一天， 深圳
签下欧洲得分王朗福德； 18日，
上海男篮签下尼克·明纳拉斯取
代亚布塞莱。 而三队行动之前，
广东、 北京、 广厦……多队都引
进了欧洲外援。 下赛季的CBA，
将刮起一场欧洲外援的风暴！

CBA球队如今纷纷转向欧洲
外援， 既有主动的考虑， 也有被
动的因素。 相较于强调个人能力
的美国外援， 欧洲外援虽然身体
有差距， 但技术、 团队意识和大
局观却让他们能更好地融入到
CBA。 而且， 比起美国外援， 欧
洲外援更熟悉FIBA规则 ， 不用
下意识的担心防守三秒和干扰
球， 对如何联防也更有经验， 他
们更习惯FIBA球场 ， 对二次进
攻的时间变动更熟稔。

被动因素中， 最直接的便是
NBA工资帽的暴涨。 随着2014年
NBA和电视转播商签下9年240亿
美元的天价转播合同， NBA的工
资帽也因此大涨。 2015-2016赛
季， NBA工资帽是7095万美元，
但2016-2017赛季已暴涨到9414
万美元。 CBA以往之所以能吸引
美国外援 ， 主要原因在于赛程
短、 拿钱快、 合同丰厚。 但随着
NBA工资帽暴涨， 加上CBA下赛
季为男篮世界杯预选赛让路， 赛
程增加到7个月， 这也导致CBA
球队抢人优势削弱， 被迫转向欧
洲外援。 而偏偏欧洲外援普遍物
美价廉， 广厦外援、 希腊国手博
洛西斯年薪100多万美元 ， 曾拿
到法国联赛和西班牙联赛得分王
的埃德温·杰克逊合同为120万美
元， 维姆斯年薪仅为130多万美

元， 朗福德作为欧冠得分王不到
210万美元， 阿隆·杰克逊也只有
220万美元。

在以往， CBA球队签外援几
乎是 “非NBA球员不签”， 曾效
力于火箭队的球员更是备受青
睐， 大牌外援蜂拥而至， 连弗朗
西斯和麦蒂两位前火箭队老大也
先后到CBA淘金。

可结果呢？ 弗朗西斯2010-
2011赛季在北京队只打了4场比
赛， 待了13天便狼狈离开。 4场
比赛 ， 弗朗西斯场均出战2.8分
钟， 场均0.5分0.8篮板， 命中率
33%。 比起寒酸的数据，弗朗西斯

被球迷记住的是摔了几个跟头、
早已不复当年之勇。 2012-13赛
季， 麦蒂转投CBA加盟青岛队，
虽然场均拿到25分7.2篮板5.1助
攻， 但青岛的战绩却没有任何提
升， 早早无缘季后赛。 这显然不
是两支球队选人的初衷。

而像四川队签下的慈世平 、
山东队上赛季签下的科尔、 广东
队过去的外援艾维和鲍威尔、 江
苏队曾签下的奥登， 在CBA都遇
到了水土不服的尴尬， 最终纷纷
被质疑为 “水货 ” ， 也果断被
CBA球队放弃。

众所周知， CBA球队过去经

营普遍连年亏损， 尽管姚明上任
中国篮协极大地改变了这一处
境， 但在CBA还没有被资本大鳄
入侵前， CBA球队如今在花销上
已经变得更加务实和理性 。 对
CBA球队而言， NBA背景的美国
外援已经不再是金字招牌， 适合
球队才是最关键的。

“欧洲有很正规的联赛 ， 各
国联赛， 欧冠等比赛的参考价值
比较大 。 非NBA现役的 ， 如在
NBDL打球的， 打球视频集锦参
考价值一般， 相互比较， 我们一
般都选择欧洲联赛的。 当然NBA
正当打的另说 ， 但也非常贵 。”

深圳队负责人说， “欧洲整体打
法跟CBA比较接近， NBA更崇尚
个人进攻。”

和很多球队一样， 北京队也
选择了欧洲外援。 阿隆·杰克逊
这名曾效力于俄罗斯豪门莫斯科
中央陆军的后卫， 下赛季将顶替
马布里为北京队效力。 虽然在欧
洲联赛数据一般， 但杰克逊有很
好的团队意识和丰富的经验， 加
上个人能力不错， 这也让北京队
对这位后卫青睐有加。

“主要是基于这名球员的技
术水平 ， 在场上的投入程度等
等。 还有更重要的是我们球队的
技战术特点， 他在多支球队效力
过， 有非常丰富的经验， 最终选
用他也是教练组的一致决定 。”
北京队副总经理谢海田这样解释
为何选择阿隆·杰克逊。

虽然阿隆·杰克逊没有NBA
经历， 但北京队并不介意， “每
个联赛都有非常出色的球员， 最
关键的还是我们刚才多次提及的
观点 ， 还是要找适合自己的 。”
北京队副总经理谢海田在谈到为
何选择阿隆·杰克逊时说。

“除了俱乐部思想的转变和
当前的市场环境外， 经纪人推荐
欧洲外援的数量上也在大幅增
加。” 某经纪人表示。

当然， 美国外援更加突出的
个人能力， 更有球市号召力的打
法， 更加赏心悦目的进攻， 依然
被有的球队所青睐， 比如北控队
就签下了美国外援兰多夫， 但不
可否认的是， 下赛季的CBA正在
刮起一场欧洲外援的风暴， 而且
会愈刮愈烈。

（三三）

本报讯 广场舞将被列为第
13届全运会竞赛项目。 这是于18
日举行的 “我要上全运” 全民健
身网络竞赛活动———全国广场舞
大赛新闻发布会上发布的信息。

拥有50多年历史的全运会一
直是中国专业运动员比赛的舞
台， 但近年来随着国家体育改革
的不断深入， 对体育的价值和功
能的认识也在改变， 全运会的综
合价值和多元功能不断得到发掘
和展现。 作为推进体育改革创新
的重大举措， 第13届全运会增设
了群众比赛项目。 此次开设的群
众比赛19个大项分别为羽毛球、
马拉松、象棋、太极拳、笼式足球、
舞龙 、国际跳棋 、桥牌 、攀岩 、轮
滑、乒乓球、龙舟、气排球、围棋、
国际象棋、柔力球、健身气功、航
空模型、航海模型。包括广场舞大

赛等项目的 “我要上全运” 全民
健身系列活动就是在这种背景下
推出的一种全新的活动形式。

据悉， 广场舞是舞蹈艺术中
最庞大的系统， 因多在广场聚集
而得名， 融自娱性与表演性为一
体。 随着人民生活水平的日益提
高， 广场舞成为人民群众非常欢
迎的一种休闲娱乐健身活动， 红
遍大江南北。 此次， 广场舞被正
式确认为全运会的比赛项目， 代
表着官方对广场舞的肯定。

据介绍， 历经1个月的筹备，
大赛各种准备工作已经就绪， 全
运会组委会指定的参赛和投票平
台———“健康中国行” 官方网站、
APP和公众号已经上线运行， 目
前已经有上百个广场舞队伍上传
了比赛视频， 完成了报名工作。

（艾文）

逼CBA打持家牌
NNBBAA工工资资帽帽暴暴涨涨

广场舞列入全运会竞赛项目

美网奖金再创新高
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穆穆雷雷确确定定参参赛赛


